

Este viernes, Secretario de Salud de Santander presidirá encuentro con rectores y psicorientadores de Floridablanca



Brindar una asesoría a rectores y psicorientadores de los colegios de Floridablanca en temas de salud mental que afectan a los jóvenes en las instituciones educativas como el matoneo, trastornos en la alimentación, depresión, violencia intrafamiliar y consumo de sustancias alucinógenas, entre

otros, es el propósito del encuentro que presidirá este viernes 16 de mayo el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano.

La reunión se realizará a partir de las 9:00 a.m. en el Colegio José Elias Puyana, de Floridablanca y contará con el acompañamiento de los profesionales del Área de Salud Mental de la Secretaría de Salud Departamental y del Hospital Psiquiátrico San Camilo.

“Esta es una iniciativa que surge a partir de las brigadas de salud mental que estamos realizando conjuntamente con el Hospital Psiquiátrico San Camilo en algunos municipios del Departamento para llevar atención primaria en salud mental y atender los problemas que atañen a la comunidad directamente en sus barrios e instituciones”, puntualizó Rey Serrano.

Este sábado 17 de mayo se realiza en Bucaramanga el Primer Simposio Internacional de Psicología Clínica del Oriente Colombiano

La Secretaría de Salud de Santander, a través del Área de Salud Mental, invitan al Primer Simposio Internacional de Psicología Clínica del Oriente Colombiano organizado por el Centro Integral de Diagnóstico y Desarrollo (CID) que se realizará este sábado 17 de mayo en Bucaramanga.

“Este simposio pretende fortalecer los aprendizajes adquiridos y renovar metodologías con competencias innovadoras para el que hacer del psicólogo clínico y de quienes participan en la interacción con el ser humano”, informó la coordinadora de Salud Mental de la Secretaría de Salud de Santander, Cecilia Payares.



1^{ER} Simposio INTERNACIONAL de Psicología Clínica del ORIENTE COLOMBIANO

17 de Mayo de 2014
HOTEL CHICAMOCHA
BUCARAMANGA

ARGENTINA
PERÚ
MÉXICO
Colombia

Valor Inscripción:
\$ 150.000

INFORMES:
CARRERA 29 No. 40 – 44
Cel. 3102584015
Email: simposioINTERNACIONAL@cidips.com
Inscripciones online:
www.cidips.com/simposio.php
BUCARAMANGA

ORGANIZA:
CID - CENTRO INTEGRAL de
DIAGNÓSTICO y Desarrollo IPS EU

El encuentro académico se desarrollará en el salón Gustavo Liévano del Hotel Chicamocha, de 7:00 a.m. a 6:30 p.m. con la participación de conferencistas de Argentina, Perú, México y Colombia, quienes abordarán los siguientes temas:

- Pareja
- ¿Por qué nos enfermamos?
- Herramientas complementarias de la Psicología: Neurociencia, Coaching, Mindsonar.
- Educación y Neurociencia
- Cómo enseñan los padres hoy
- Sexo
- El nuevo orden: el equilibrio entre lo femenino y lo masculino en la pareja
- Gestión de las emociones
- ¿Cómo nos duele lo que nos duele?
- Terapia del adolescente

Gobernador de Santander dio al servicio equipos biomédicos en tres hospitales de la provincia de Soto Norte

SURATÁ, CHARTA, MATANZA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, recorrió el martes último la provincia de Soto Norte, en compañía del secretario de Salud, Juan José Rey Serrano, para entregar a los hospitales de Suratá, Matanza y Charta equipos médicos y tecnológicos para la prestación de servicios integrados de salud.

Estos aportes, cuyo costo fue de 1.200 millones de pesos, fueron calificados por el Mandatario como “victorias tempranas del Contrato Plan Santander”.

Los equipos fueron distribuidos así:

Hospital San Sebastián, de Suratá: 39 equipos médicos, por valor de 250 millones de pesos, en beneficio de 3.300 usuarios del establecimiento.

Asimismo, el municipio mediante convenio con el hospital, puso al servicio la adecuación de la sala de urgencias, salas ERA e IRA y sala de lactancia materna.



Hospital San Rafael, de Matanza, 14 equipos, por valor de 196 millones de pesos. El mandatario Departamental y el secretario de Salud aprovecharon su visita para inspeccionar el avance de la construcción de la última fase del hospital en el cual el Departamento invierte \$634 millones de pesos.

Según lo anunció el Gobernador la obra

avanza en un 40% y estará al servicio de la comunidad en agosto de este año.

Hospital Ucata, de Charta, tres equipos biomédicos y tecnológicos, por valor de 34 millones de pesos, en beneficio de 2.300 usuarios.

